

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 7. Oktober 1958)

Folgenden Kantonen wurden Beiträge bewilligt:

1. Glarus: an die Kosten der Erstellung der Güterstrasse Oberruesteln-Obstock in der Gemeinde Mollis;
2. Aargau: an die Kosten der Reussuferkorrektion in der Gemeinde Sins;
3. Wallis: an die Kosten der Güterzusammenlegung im obern Teil der Gemeinde Savièse.

4073

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 1. bis 7. Oktober 1958

Argentinien. S. Exz. Herr Carlos Herrera hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter überreicht.

Japan. Herr Tetsusaburo Hitomi, Erster Botschaftssekretär, wurde dieser Mission zugeteilt.

Spanien. Herr José Maria Garcia-Agullo y Llado, Zweiter Botschaftssekretär, wurde dieser Botschaft zugeteilt.

Sowjetunion. S. Exz. Herr Dmitri Petrovitch Pogidaev, ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter, hat die Schweiz verlassen, um andere Funktionen zu übernehmen.

Herr Constantin P. Avramov, Botschaftsrat, amtiert als interimistischer Geschäftsträger.

Ungarn. Herr György Varsanyi, Dritter Sekretär, wurde zum Zweiten Sekretär befördert.

4073

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1958
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	41
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	16.10.1958
Date	
Data	
Seite	905-905
Page	
Pagina	
Ref. No	10 040 358

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.